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The Chiron’s rear wing automatically adapts its position and angle to 
minimise drag and provide both the needed downforce and braking 
power. Attempting to recreate these functions in the LEGO® Technic 
model was a crucial part of capturing the advanced performance of 
the real vehicle.

Der Heckflügel des Chiron passt seine Position und seinen Anstell-
winkel automatisch an, um den Luftwiderstand zu verringern und für 
den nötigen Abtrieb sowie die erforderliche Bremskraft zu sorgen. Der 
Versuch, diese Funktionen im LEGO® Technic Modell nachzubilden, 
war ganz entscheidend, um die überragende Performance des echten 
Fahrzeugs darzustellen.

Podcast Episode 6  // Rear Body Work & Deck Lid

BUILDING THE REAR WING WAS 
SIMPLE. MAKING IT ACTUALLY 
FUNCTION WAS MUCH HARDER 
Der Bau des Heckflügels war einfach. Ihn dann tatsächlich funktionieren zu lassen, war viel schwieriger

Markus Kossman // Senior Designer, LEGO® Technic
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REAR BODY WORK & DECK LID
Heckpartie und hintere Abdeckung
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LET'S MAKE THE BEST EVEN BETTER
Lasst uns das Beste sogar noch verbessern

LEGO.com/productfeedback
See website for official rules and details. Open to all countries where not prohibited. LEGO and the LEGO logo are trademarks of the LEGO Group. ©2018 The LEGO® Group.

Die offiziellen Regeln und nähere Informationen gibt es auf der Website. Teilnahme in allen nicht ausgeschlossenen Ländern möglich.

SO WHAT DID YOU THINK ABOUT THIS SET?

We would really like to hear what you thought about this LEGO® 
Technic version of the Bugatti Chiron. Your feedback will help us shape 
the future development of LEGO® Technic sets. Please visit LEGO.com/
productfeedback. 

When you complete the short feedback survey, you will automatically 
be entered into a draw to win a LEGO® prize. Terms and conditions apply.
 

WAS HÄLTST DU VON DIESEM SET?

Wir würden gerne wissen, was Du von dieser LEGO®  Technic Version 
des Bugatti Chiron hältst. Dein Feedback hilft uns bei der künftigen 
Entwicklung von LEGO® Technic Sets. Bitte geh auf LEGO.com/
productfeedback. 

Nachdem Du den kurzen Feedback-Fragebogen ausgefüllt hast, 
nimmst Du automatisch an der Verlosung eines LEGO®  Preises teil. Es 
gelten die Teilnahmebedingungen.





by LEGO® Technic

6257442




